

Teniente Coronel Mathias Neves González

Nació en Montevideo, el 8 de mayo de 1980.

Ingresó al Ejército Nacional el 01 de Marzo de 1998, egresando de la Escuela Militar el 21 de Diciembre de 2001 como Alférez del Arma de Caballería.



Como Oficial Subalterno prestó servicios en:

- Regimiento "Tte. Gral. Pablo Galarza" Caballería Blindado N° 2.
- Regimiento de Caballería Mecanizado N° 4.
- Regimiento "Blandengues de Artigas" de Caballería N° 1.
- Instituto Militar de las Armas y Especialidades.
- Regimiento "Guayabos" de Caballería Mecanizado N° 10.
- Servicio de Veterinaria y Remonta.

Como Oficial Jefe se desempeñó en:

- Servicio de Veterinaria y Remonta.
- Instituto Militar de Estudios Superiores.
- División de Ejército I.
- Instituto Militar de las Armas y Especialidades, Dirección.
- Grupo Escuadrón de Caballería N° 1.

Realizó cursos reglamentarios para ascenso y diferentes cursos de especialización en nuestro País.

Es Oficial Diplomado en Estado Mayor Naval de la Armada Nacional.

Realizó curso de Operador en Violencia en Género y Generaciones en la Sociedad Uruguaya en Sexología.

El Señor Tte. Cnel. Neves está casado con la Señora Natalia Lamancha y tienen dos hijos, Joaquín y Martín.

ESCUELA MILITAR